

Liliane et Jean-Pierre **Favre-Tétaz**, à Morges ;
Nicole **Tétaz**, à Montreux ;
Steve et Aline **Favre-Romon**, leurs filles Angie et Mélia, à Préverenges ;
Evelyne et Alessandro **Branca**, leurs fils Samuel et Jaimy, à La Sarraz ;
Séverine **Blanchod** et Thierry **Desplands**, leurs enfants Ryan, Leila,
Noëlie et Yannis, à Renens ;
La famille de feu Alice et Fernand **Zumkeller-Bürki** ;
Marianne **Tétaz-Würsten** et famille ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Yvonne TÉTAZ-BÜRKI

leur bien-aimée maman, belle-maman, grand-maman,
arrière-grand-maman chérie, belle-sœur, tante, parente et amie enlevée
à leur tendre affection le 21 avril 2017 dans sa 88ème année.

Selon son désir la cérémonie a eu lieu à la chapelle de Beausobre dans
l'intimité de la famille.

Un grand merci aux fidèles amis de Prellionnaz, ainsi qu'au personnel du
CMS Morges et de l'hôpital d'Aubonne.

En son souvenir, vous pouvez penser à un don à la Ligue vaudoise contre
le cancer CCP 10-22260-0, mention Yvonne Tétaz.

J'ai patiemment attendu l'Éternel.

Il s'est tourné vers moi.

Il a écouté ma prière

Ps. 40 :2